

## Aguas Pacífico revaloriza el 93% de los residuos de la construcción de su planta desalinizadora

En línea con su permanente compromiso medioambiental, la empresa que construye la primera planta desalinizadora multipropósito de la zona central de Chile ha logrado un importante hito: revalorizar un 93% de los materiales y residuos que son resultado de la construcción. Así, una de las problemáticas más importantes en el mundo de las obras de construcción, como son los residuos, ha sido abordado de una manera amigable con el entorno.

Este 2024, Aguas Pacífico ha generado en la construcción del proyecto cerca de 1.000 toneladas de materiales reciclables, principalmente hormigón, el cual es revalorizado en la empresa autorizada Revaloriza, empresa ubicada en Viña del Mar. Los números indican un 93% de reciclaje de los residuos no peligrosos, mientras que el 7% restante se va a disposición final autorizada (relleno sanitario El Molle).

### Anuncio Patrocinado

Al respecto, Jorge Sanhueza, director de sustentabilidad y Asunto Corporativos de Aguas Pacífico, comenta que **“la empresa tiene un fuerte compromiso medioambiental, nuestro propósito es combatir la sequía en Chile aportando con agua desalinizada en la zona central, pero de manera sustentable, por lo que ya contamos con 100% de energías limpias para la operación y durante la construcción hemos querido impulsar iniciativas como esta, donde el 93% de los residuos son reciclados, potenciando su reúso, contribuyendo a la economía circular en la región”**.

La valorización de residuos de construcción y demolición implica una serie de procesos donde los residuos se clasifican y separan adecuadamente, permitiendo una demolición selectiva y el reciclaje de materiales. De esta manera, restos de hormigón que fueron usados en la construcción de la planta desalinizadora, podrán ser nuevamente utilizado como materia prima.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Sebastián Aguilera, gerente de operaciones de Revaloriza, señala: “**En Revaloriza tomamos los residuos de las empresas y los incorporamos nuevamente a la economía circular del país a través de materias primas o bien de productos llamados verdes. Les agradecemos a Aguas Pacífico y a sus contratistas por su gestión responsable de residuos**”.

Dentro de la línea de sustentabilidad, la empresa cuenta con la certificación de uso de energías 100% renovables en sus procesos, el compromiso de cero pérdida neta de biodiversidad, junto a diferentes iniciativas de cuidado con el medioambiente.

En esta línea, Sebastián Mondaca, Líder de Medioambiente y Permisos de la Planta Desalinizadora de Aguas Pacífico, y responsable de la iniciativa, puntualizó que “**estamos orgullosos de compartir que, en la construcción de la primera desaladora multipropósito en la zona central de Chile, hemos adoptado un enfoque de economía circular, logrando valorizar más del 90% de nuestros residuos durante el proceso de construcción de la planta y con miras a ampliar este enfoque a todo el proceso constructivo. Asimismo, se espera reutilizar los subproductos derivados de nuestros procesos tales como arena asfáltica para controlar la contaminación atmosférica o chips de madera reciclada los cuales tienen por objeto aplicar en**

Aguas Pacífico revaloriza el 93% de los residuos de la construcción de su planta desalinizadora

**medidas de bioretención, mejora en mantillos orgánicos para jardinería y paisajismo. Esta iniciativa refleja nuestro compromiso con un desarrollo sostenible”.**

y tú, ¿qué opinas?